

〈校訓〉
友愛
英知
創造

留辺蘂高校だより

2022年度
第2号
6月27日発行

地域フィールドワーク研修

1年次生は「産業社会と人間（総合学科の必修科目）」授業の一環として5月10日（火）・11日（水）に“地域フィールドワーク研修”を行いました。「地域について理解を深める」「共同生活を通じ、社会性や集団行動の意義を学ぶ」ことを狙いとして、桑原電装様から「ドローンについての説明、体験」と花えーるで「ピザ・シフォンケーキづくり」をしました。また、2日目の午後からは卒業した中学校へ行き、近況を綴った手紙を届けました。新型コロナウイルス感染防止を意識し、十分な対策を講じた上で実施しました。実施後、「クラスの交流が深まった」と多くの生徒が答えています。

お忙しいところご対応くださった事業所の皆様、本当にありがとうございました。

			
ドローン実習①	ドローン実習②	焼き肉①	焼き肉②
			
スポーツレク①	スポーツレク②	花えーる①	花えーる②

生徒総会

5月20日（金）7校時に生徒総会を行いました。令和3年度生徒会会務報告、会計決算報告、令和4年度会務事業案、会計予算案が審議され、生徒会執行部の原案通り可決されました。また、文化委員会等、各種委員会活動計画等を説明しました。

生徒総会の様子



裏面もあります

高体連支部大会壮行会

5月24日(火)6校時に高体連支部大会壮行会を行いました。弓道部、剣道部、柔道部の選手に向けて、生徒会長、校長先生が激励の言葉を送りました。また、全校生徒で校歌を斉唱し、選手にエールを送りました。



結果報告

剣道部

男子個人戦3A山久、2A十亀、ともにカー杯戦いましたが、初戦で敗退しました。応援ありがとうございました。



柔道部

女子団体2位、女子個人戦3A石本さん3位、2A福田さん2位、男子個人戦2A元木くん6位で、いずれも6月23日から帯広で行われる全道大会への出場権を獲得しました。



弓道部

国体北部地区予選出場権を獲得!6月4日(土)に出場した国体北部地区予選では、補欠として国体全道大会出場権を獲得し、6月25日(土)に出場します。

各種活動の様子を紹介します!



5月17日(火)第1回クリーン作戦!通学のゴミ拾いをしました。



5月19日(木)1年生に向けて吹奏楽(軽音楽)部が歓迎コンサートを行いました。



5月24日(火)2年次「生活と福祉」で白花豆の豆まきを行いました。今年も白花豆の栽培を行います!



5月31日(火)7校時本校OBでフルート奏者の榎本吉雄様による特別演奏会を開催しました。



5月31日(火)3年次「自然環境研究」で今年も養蜂実習が始まりました!



5月31日(火)2・3年次福祉選択者は「認知症の人と共に暮らすまちづくり研修会」に参加しました。

今後の行事予定(6,7,8月)

6月29日(水) マラソン大会

7月 1日(金) 生徒会全校集会

8日(金)~14日(木) 留高祭準備期間

15日(金)~16日(土) 留高祭

(16日は、一般公開日)

7月26日(火) 夏季休業前全校集会

27日(水)~ 夏季休業 (~8月18日(木))

(8月12日(金)・15日(月)・16日(火) 学校閉庁日)

8月19日(金) 全校集会・服装頭髪検査

